

Veröffentlicht am: 13.06.17

Dunkle

Wolken zum Jubiläum



Alt und Jung Hand in Hand so lautet das Motto der 50. Zevenener Vier-Abend-Märsche, die gestern Abend bei Regenwetter eröffnet wurden. Um Punkt 18 Uhr gingen nach dem Startschuss von Fynn Kliemann mehr als 1600 Läufer auf die beiden Strecken von fünf und zehn Kilometern. Musikalisch begleitet wurden die Freizeitsportler und Teilnehmer der Jubiläumsveranstaltung in diesem Jahr von den Limburger Jägern. Die 50. Vier-Abend-Märsche dauern bis Donnerstag. Hellwig

9Zeven